

EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-212

AMBATO, VIERNES, 12 AGO. 2022



Al sur de la Gran Ciudad se
**CONSTRUYE UN NUEVO
PARQUE RECREATIVO**



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

#ElInformativoAmbateño

1. Portada
2. Al sur de Ambato, se construye un nuevo parque
3. Ambato vive una fiesta de arte y cultura este feriado
4. La PTAR Las Viñitas y el Intercambiador de Huachi Chico son premiados
5. 'JOVENTOUR', festival juvenil de música y emprendimientos
6. Cierre de la Av. Rodrigo Pachano
7. Casas, quintas y museos patrimoniales abiertos al público
8. La Emapa realiza controles técnicos permanentes de polímero en Apatug
9. Bomberos apoyaron en el retiro de una rama que obstaculizaba la vía
10. Picaihua cuenta con nueva obra de alcantarillado sanitario
11. Autoridades trabajan por la seguridad en el parque 12 de Noviembre



- Obras

Al sur de Ambato, se construye un nuevo parque

Las familias de Huachi Grande por fin contarán con un espacio de sano entretenimiento.

La Municipalidad de Ambato, liderada por el alcalde Javier Altamirano, trabaja en el desarrollo de las 18 parroquias rurales, con la instalación de nuevas redes de alcantarillado y agua potable, repotenciación de estadios deportivos, construcción de parques recreativos y más obras de prioridad.

En Huachi Grande, con una inversión de 120 mil dólares se ejecuta la obra 'Mejoramiento del área recreativa del casco central', que contempla una cancha de uso múltiple con graderíos y cerramiento de malla electrosoldada, juegos infantiles y biosaludables, baterías sanitarias para mujeres, hombres y personas con discapacidad, locales comerciales, caminerías, áreas verdes y parada de buses.

"Tenemos un 85% de avance, actualmente trabajamos en la colocación de adoquín decorativo, acabados de los baños e instalación de los juegos de madera", indicó Alexis León, residente de la obra.

AE / AE



* Cultura * Turismo * Social

Ambato vive una fiesta de arte y cultura este feriado

El 13 de agosto en el Parque Montalvo a las 19h00 tendrá cita el evento 'Escenas de la memoria'

La Gran Ciudad se prepara para recibir a turistas nacionales y extranjeros, con una amplia agenda cultural a través de presentaciones de: danza, música, teatro y exposiciones en distintos espacios públicos municipales del cantón.

El viernes 12 y sábado 13 de agosto, en el Parque de las Flores desde las 11h00 se realizará el encuentro artístico juvenil 'JovenTour', con la participación de: BeboYau, Los Rampses, 'Pan y vino' y, un encuentro djs y academias de baile.

El 12 de agosto La Torre del Reloj, contará con la exposición de fotografía del ambateño Raúl Díaz. El 13 de agosto la presentación de la caravana cultural "DisfrutArte" a las 11h00 en el Parque Cevallos y el domingo 14 en la Torre del Reloj desde las 14h30.

Ambato se posiciona como un destino cultural.

JC / AE



- Servicios Básicos

La PTAR Las Viñitas y el Intercambiador de Huachi Chico son premiados

Reconocimiento a los Mejores Proyectos Urbanos Ecuador 2022 en Portoviejo.

En el marco del III Foro Internacional de Urbanismo Portoviejo 2022, la Municipalidad de Ambato recibirá dos reconocimientos dentro del evento Portoviejo Visión 2035, en la categoría 'Mejores Proyectos Urbanos Ecuador 2022'.

La Planta de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR) Ambato 'Las Viñitas' y el Intercambiador Vial de Huachi Chico, son los proyectos seleccionados a escala nacional por parte de un comité técnico especializado en urbanismo.

El evento se llevará a cabo el 16 de agosto de 2022, en el parque Las Vegas de la ciudad de Portoviejo, a las 14h00.

"Nos sentimos orgullosos que las obras que se han ejecutado en la administración del alcalde Javier Altamirano, no solo han beneficiado al cantón, sino que aportan al desarrollo del país", mencionó Kleber Padrón, director de Obras Públicas.

cb / AE





* Derechos



'JOVENTOUR', festival juvenil de música y emprendimientos

Agosto Mes de la Juventud ambateña.

La Municipalidad de Ambato, a través del Consejo Cantonal para la Protección de Derechos (CCPDA) y, la Dirección de Cultura y Turismo, invitan a participar del 'JOVENTOUR', festival juvenil de música y emprendimientos.

El evento se llevará a cabo en el Parque de Las Flores los días 12 y 13 de agosto de 2022, a partir de las 11h00 y 14h00. Las familias ambateñas y turistas podrán disfrutar de la exhibición de DJ's, presentación de artistas locales y nacionales, academias de bailes, entre otras actividades.

[Ver más contenido](#)

VF / AE



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

COMUNICADO

El GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Obras Públicas, informa a la ciudadanía que, debido a la obra:

'CONSTRUCCIÓN DE MUROS EN VARIOS SECTORES DE LA CIUDAD'

Se realizará el cierre de la Av. Rodrigo Pachano, a la altura del fotosensor, los días 12, 13, y 14 de agosto de 2022.

Se recomienda a los ciudadanos circular con precaución y tomar vías alternas.

Las pequeñas molestias de hoy serán los grandes beneficios del mañana.



AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD



• Cultura Turismo

• Social

Casas, quintas y museos patrimoniales abiertos al público

Ambato, una ciudad que guarda la memoria, historia y el legado de ilustres ambateños.

El GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Cultura y Turismo, invitan a la ciudadanía ambateña, turistas nacionales y extranjeros que visitarán la ciudad por este feriado del Primer Grito de la Independencia, a descubrir la historia y el patrimonio cultural de los museos y centros culturales de Ambato.

Las quintas, museos y casas patrimoniales de La Gran Ciudad, estarán abiertas de acuerdo con el siguiente detalle:

- Centro Cultural Mario Cobo Barona
- Centro Cultural Mario Cobo Barona: 12 y 13 de agosto de 09h00 a 17h00
- Centro cultural Pachano Lalama y Museo Pictórico Edmundo Martínez: 14 de agosto de 10h00 a 16h30
- Galería del Palacio Municipal: 12 y 13 de agosto de 10h00 a 16h00
- Jardín Histórico Botánico Atocha-La Liria: 12,13,14 agosto de 09h00 a 16h30
- Quinta de Montalvo: 12,13,14 agosto de 09h00 a 17h00
- Museo de Pasa: 12,13,14 agosto de 09h00 a 16h00



* Servicios Básicos

La Emapa realiza controles técnicos permanentes de polímero en Apatug

Se verifica todo el año la calidad del líquido vital que consumen los ambateños.

Personal técnico de la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa) realiza controles permanentes de polímero (plásticos sintéticos) en la Planta de Tratamiento de Agua Potable de Apatug, con la finalidad de garantizar la calidad del líquido vital que consumen los ambateños.

Para asegurar la calidad del recurso, semanal y mensualmente se da mantenimiento a todo el sistema de producción de agua potable. En los laboratorios de la Emapa se evalúan parámetros de las plantas durante todo el año, de esta manera se ofrece agua apta para el consumo humano.

Los estándares de calidad son evaluados de manera permanente, con el seguimiento técnico de los procesos que se realizan para el tratamiento del líquido vital, desde su captación hasta la entrega al consumidor final, siempre velando por la salud y el bienestar de la ciudadanía.

cb / AE





- Seguridad

Bomberos apoyaron en el retiro de una rama que obstaculizaba la vía

La Av. Atahualpa se vio afectada por la caída de una rama que cumplió su vida útil.

La Dirección de Gestión Ambiental en coordinación con el Cuerpo de Bomberos de Ambato realizó el retiro de una parte de un árbol que se encontraba caído sobre la calzada e impedía el paso vehicular sobre la Av. Atahualpa y Marcos Montalvo.

Efectivos de la Compañía X2 al mando del Sgto. Enrique Medina acudieron en la unidad de rescate para atender este reporte; el trabajo se lo realizó con herramientas de corte y una motosierra hasta dejar libre el paso vehicular en la avenida.

NSR / AE



* Servicios Básicos

Picaihua cuenta con nueva obra de alcantarillado sanitario

La Municipalidad invirtió más de 106 mil dólares en infraestructura básica y prioritaria.

“Agradecemos al Alcalde y al Gerente de la Emapa que trabajan con empeño para desarrollar a nuestra ciudad, una nueva infraestructura básica y prioritaria ha sido culminada en nuestro sector, felicitaciones por esta gestión”, mencionó José Moposita, beneficiario de la parroquia Picaihua.

La obra ‘Alcantarillado Sanitario Calicanto, Diez de Agosto, INECEL, San Luis de la parroquia Picaihua’ culminó con el relleno compactado, reposición de asfalto, trabajos de limpieza y desalojo de material, con una longitud de 1.83 kilómetros que beneficiará a 40 familias de la zona norte.

El GAD Municipalidad de Ambato, por intermedio de la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa), invirtió 106 mil 548 dólares que brindará bienestar y salud a los moradores de esta importante parroquia rural del cantón Ambato.

cb / AE





- Seguridad

Autoridades trabajan por la seguridad en el parque 12 de Noviembre

La glorieta del Parque 12 de Noviembre funcionará como un Centro de Atención Policial.

Para mejorar las condiciones de seguridad del Parque 12 de Noviembre, la Municipalidad de Ambato, a través del COMSECA, tuvo reunión con entidades del orden y la seguridad del cantón.

Según las competencias de cada institución, se acordó fomentar la seguridad al interior del parque, en las paradas multimodales y sectores aledaños, en coordinación con el ECU 911.

“La glorieta del Parque 12 de Noviembre funcionará como un Centro de Atención Policial. Se finiquita la instalación de energía eléctrica, mobiliario, internet, entre otros”, informó Patricio Carrasco, director ejecutivo del COMSECA.

Las acciones implementadas por la administración del alcalde Javier Altamirano, buscan brindar tranquilidad y seguridad a la ciudadanía.

AJ/AE